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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI

PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM BIOTECNOLOGIA

ATA DE REUNIÃO DE COLEGIADO DE PROGRAMA Nº 2 / 2023 - PPGBiotec (13.04)

Nº do Protocolo: 23122.010096/2023-38
Divinópolis-MG, 20 de março de 2023.

ATA DA CENTÉSIMA DÉCIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO
PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM BIOTECNOLOGIA (PPGBiotec), DO CAMPUS
CENTRO-OESTE DONA LINDU. Aos treze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e
três, às dez horas e dois minutos, por meio de acesso remoto, realizou-se a centésima
décima sétima reunião ordinária do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em
Biotecnologia (PPGBiotec), da Universidade Federal de São João del-Rei - Campus Centro-
Oeste Dona Lindu, presidida pelo professor Ralph Gruppi Thomé para cumprir a seguinte
pauta: 1) Informes; 2) Aprovação de Ad Referendum da banca de defesa do discente Jonas
Alexsander Dias Ferreira; 3) Apresentação do relatório do estágio em docência: Ludmila
Maria Gonçalves Godoi de Camargos, Caíque Lopes Duarte, Lucas Antônio Lisboa Ribeiro e
Gabriel Oliveira Fernandes. Estiveram presentes na reunião os seguintes professores: Ralph
Gruppi Thomé, Joaquim Maurício Duarte Almeida, Gabriel de Menezes Yazbeck e a discente
Thaís de Paula Rodrigues Gonçalves. O professor Fernando de Pilla Varotti justificou sua
ausência por questões de saúde. Dando início a reunião, o professor Ralph apresentou a
pauta que, após lida, foi aprovada e iniciada pelo item, 1) Informes: O professor Ralph
informou que o PPGBiotec não recebeu inscritos para o processo seletivo PDSE que estava
com inscrições abertas até semana passada. Dentre os discentes do doutorado do programa,
nenhum manifestou interesse em concorrer. Professor Ralph aproveitou também para
informar que a Secretaria Integrada de Pós-Graduação do CCO (SIPOSCCO) está entrando
em funcionamento e que na próxima quarta-feira, dia 15, haverá uma reunião com os
coordenadores para apresentação do sistema de atendimento e distribuição de funções entre
as servidoras alocadas no setor. Passando ao item 2) Aprovação de Ad Referendum da
banca de defesa do discente Jonas Alexsander Dias Ferreira: O professor Ralph
apresentou e justificou o ad referendum de aprovação da banca de defesa do discente acima
mencionado, orientado pelo professor Rafael Cesar Russo Chagas, que está agendada para
dia 16/02/2023. Professor Ralph explicou que o formulário de encaminhamento de banca foi
encaminhado dentro do prazo de 30 dias exigidos pela normativa do programa, porém,
ocorreu em um período de férias dos demais membros do colegiado, por isso, ele analisou a
documentação e por estar dentro dos critérios do programa, aprovou a realização para que
pudessem ser realizados os trâmites administrativos para realização da mesma. Para fins de
conhecimento, o formulário foi apresentado aos demais membros do colegiado. A banca será
realizada no dia 16/02/2023 às 08h30, tendo como membros titulares da banca, o orientador,
professor Rafael César Russo Chagas e as doutoras, Ludmila Silva Brighenti, Kelly Roberta
Francisco Muruci de Paula. E ainda como membro suplente o doutor Luis Fernando Soares.
O ad referendum foi aprovado. Relativo ao item 3) Apresentação do relatório do estágio
em docência: Ludmila Maria Gonçalves Godoi de Camargos, Caíque Lopes Duarte,
Lucas Antônio Lisboa Ribeiro e Gabriel Oliveira Fernandes: o professor Ralph
apresentou apresentou os relatórios de estágio em docência dos discentes acima
mencionados, em que todos foram aprovados pelos professores que acompanharam o
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estágio e pelos orientadores. Após avaliação, observou-se que todos os estágios atenderam
aos critérios estabelecidos pelo programa e por isso foram aprovados pelo colegiado. Nada
mais havendo a tratar, eu, Gisele Amanda de Oliveira Santos, lavrei a presente ata que
depois de lida, se aprovada, será assinada pelos presentes. Divinópolis, 13 de fevereiro de
dois mil e vinte e três.

(Assinado digitalmente em 20/03/2023 19:42 )
GABRIEL DE MENEZES YAZBECK

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
DEZOO (12.28)

Matrícula: 1571747

(Assinado digitalmente em 23/03/2023 08:11 )
GISELE AMANDA DE OLIVEIRA SANTOS

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO
PPGBiotec (13.04)
Matrícula: 1616879
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JOAQUIM MAURICIO DUARTE ALMEIDA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
CCO (10.02)
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RALPH GRUPPI THOME

COORDENADOR DE CURSO - TITULAR
PPGBiotec (13.04)
Matrícula: 2875448

(Assinado digitalmente em 22/03/2023 10:33 )
THAÍS PAULA RODRIGUES GONÇALVES

DISCENTE
Matrícula: 2020101980
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